



## **AUDIENCIA DE RENDICIÓN PÚBLICA DE CUENTAS INICIAL 2022**

En cumplimiento de la normativa vigente referente a la Participación y Control Social, la Caja Bancaria Estatal de Salud (CBES) presentó hoy, 23 de mayo, al control social y al público asistente el informe de Rendición de Cuentas Inicial de la gestión 2022.

El Director Ejecutivo de la CBES, Dr. Edgar Eduardo Flores, informó sobre las metas que la institución proyectó entre ellas la adquisición de bienes inmuebles para las regionales de Santa Cruz y Cochabamba.

A su vez, la Directora de Salud, Dra. Ángela Aramayo, anunció el equipamiento médico para los servicios de salud de la CBES en todas las regionales.

Entre las actividades planificadas también se informó acerca de la digitalización de los Archivos Clínicos y la ampliación de los sistemas tecnológicos para beneficiar a la población asegurada.

Después de las exposiciones del plantel ejecutivo de la CBES: Director Ejecutivo, Edgar Eduardo Flores; Directora de Salud, Dra. Ángela Aramayo; Director Administrativo Financiero, Lic. Waldo Vedia Chávez; Asesora Legal, Abog. Joselyn Nuñez Oblitas; y la Responsable de Transparencia y Lucha contra la Corrupción, Abog. Karen de la Torre Schwarz, los asistentes procedieron a comunicar sus dudas, preocupaciones y sugerencias, todas fueron respectivamente contestadas y explicadas.

